



Nachtflugverbot

21.08.2025 12:28

Von info@thomasglass.de <info@thomasglass.de>
An BV_FluglaerschutzRhein-Berg@t-online.de <BV_FluglaerschutzRhein-Berg@t-online.de>

Sehr geehrte Herren Müller, Scholz, Freund und Stephan,

Fluglärm ist für viele Menschen in unserer Region längst mehr als nur eine lästige Begleiterscheinung – er ist eine dauerhafte Belastung für Gesundheit und Lebensqualität.

Gerade in der Nacht ist Ruhe kein Luxus, sondern ein Grundrecht.

Ich danke Ihnen für Ihr Schreiben und Ihr Engagement im Einsatz für die betroffenen Bürgerinnen und Bürger. Das Thema betrifft auch Much: In den Nachtstunden erreichen uns die Maschinen aus Köln/Bonn deutlich – und mit ihnen die Folgen für Gesundheit, Schlaf und Lebensqualität.

Meine Haltung ist klar:

1. **Nachtflugverbot für Passagierflüge** nach dem Vorbild von Düsseldorf und Frankfurt.
 2. **Kernruhezeit zwischen 0:00 und 5:00 Uhr** auch für den Frachtverkehr, mit Ausnahmen nur für medizinische oder sicherheitsrelevante Flüge.
 3. **Verbindliche Bürgerbeteiligung** bei der Neugestaltung der Betriebsgenehmigung 2030 – transparent, frühzeitig und mit echter Mitsprache.
 4. **Lärminderungskonzept**, das verbindlich und überprüfbar ist – mit technischen Verbesserungen, klaren Betriebsbeschränkungen und Transparenz bei den Messwerten.
 5. **Konsequente Durchsetzung** von Sanktionen bei Verstößen gegen Nachtflugregelungen.
-

Als Bürgermeister werde ich mich dafür einsetzen, dass Much in diesem Prozess eine klare Stimme hat – und diese Stimme in Düsseldorf und bei den Verantwortlichen des Flughafens auch gehört wird.

Wir werden beim Thema Fluglärm nicht länger nur zuhören – wir werden mitreden.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Glass

Bürgermeisterkandidat – Gemeinde Much



Virenfrei. www.avast.com